

Kodim 0812/Lamongan Terima Sosialisasi TWP Dari PT. RISON BPWIR (BUKIT PUNCAK WANGI BABAT)

Basory Wijaya - JATIM.SELARASNEWS.COM

Oct 17, 2023 - 16:15



Lamongan,-Sebanyak 100 Prajurit dan PNS dari jajaran Kodim 0812/Lamongan dan Anggota Sub Denpom V/2-3 Lamongan menerima sosialisasi Tabungan Wajib Perumahan Angkatan Darat (TWP AD) dan Kredit Pemilikan Rumah (KPR) Swakelola dari PT. Rison BPWIR (BUKIT PUNCAK WANGI BABAT) bertempat di Aula Makodim 0812/Lamongan,Selasa, (17/10/2023).

Sebagai pembuka, Dandim 0812/Lamongan menyambut baik kedatangan tim Sosialisasi dari PT. Rison BPWIR beserta rombongan, karena materi yang akan disampaikan dirasa sangat penting bagi seluruh prajurit maupun PNS TNI.Sosialisasi tersebut dipimpin langsung oleh Ketua Tim PT. Rison BPWIR Mayjen TNI (Purn) Adi Nugroho yang juga menjabat Komisaris Independen PT. Rison Group.

"Kegiatan rutinitas kita untuk melaksanakan tugas sebagai TNI dan memenuhi kebutuhan hidup keluarga kita, terkait kebutuhan sandang, pangan dan papan maka dengan itu apabila ada anggota yang belum memiliki rumah, dengan program TWP ini, kita bisa memiliki perumahan untuk keluarga kita" ujarnya sebagai pembuka acara.



Dirinya juga mengingatkan kepada seluruh prajurit dan PNS yang hadir untuk tidak terlena oleh fasilitas yang diberikan Negara berupa rumah dinas. Dirinya berharap agar setiap prajurit maupun PNS bisa memiliki hunian pribadi yang layak untuk keluarganya.

"Apabila masa dinas kita masih panjang maka kita bisa memiliki rumah dengan program TWP. Mari kita harus belajar dari senior yang terlena tinggal di rumah dinas sehingga sampai masa pensiun, tidak memiliki rumah pribadi. Ini tentunya menjadi perhatian kita semua. Untuk itu saya menghimbau, bagi anggota yang belum memiliki rumah ataupun untuk berinvestasi, dapat mengajukan rumah melalui Program TWP yang berada di Bukit Puncak Wangi Babat" pungkasnya.

Sementara itu, ketua tim PT. Riscon BPWIR Mayjen TNI (Purn) Adi Nugroho menyampaikan bahwa sosialisasi ini bertujuan untuk kesejahteraan prajurit maupun PNS TNI AD khususnya tentang perumahan dalam kehidupan yang memiliki peranan sangat penting terutama sebagai tempat berlindung dari hujan dan panas serta tempat berkumpul dengan keluarga di hari tua nanti.

"Rumah juga merupakan bekal kita di masa depan, untuk anak cucu dan sebagai investasi di hari tua,"ujarnya.

"Kami dari PT. Riscon Group telah melaksanakan kerjasama dengan TWP Pusat dan ditugaskan di wilayah Jatim, berhubung kami telah memiliki perumahan yang berada di Wilayah Kodim 0812/Lamongan di Bukit Puncak Wangi Babat, sehingga kami memberikan sosialisasi dengan tujuan agar Kodim 0812/Lamongan menjadi rekanan kami dalam pengadaan perumahan bagi para anggotanya" pungkasnya.

Hadir dalam sosialisasi tersebut Mayjen TNI (Purn) Adi Nugroho (Komisaris Independen PT. Riscon Group), Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.IP, M.Han (Dandim 0812/Lamongan), Mayor Chb Heroe Goettojo (Kasdim 0812/Lamongan), Hanafi (Direktur PT. Hasanah Alam Raya Perumahan Bukit Puncak Wangi

Babat), Pa Staf dan Danramil Jajaran Kodim 0812 Lamongan, Anggota Kodim 0812 Lamongan, Anggota Sub Denpom V/2-3 Lamongan serta PNS Kodim 0812 Lamongan